



El Notición

Nace CASBA, el gran Catálogo Colectivo Andaluz

Enrique Navas / *Desiderata*

Más de 17 millones de documentos ya están disponibles para toda la ciudadanía y todo el personal bibliotecario en Andalucía tras la creación y puesta en escena, el pasado Marzo, de un pionero e inmenso Catálogo Colectivo andaluz que integra así mismo a los tres grandes catálogos ya existentes en nuestra región:

- El Catálogo de la Red de Bibliotecas Públicas Andaluzas
- CatCBA, el Catálogo del Consorcio de Bibliotecas Universitarias Andaluzas
- El Catálogo de la Red Idea (Bibliotecas Especializadas y Centros de Documentación de Andalucía)

Podemos acceder a CASBA en el siguiente link:

<http://www.juntadeandalucia.es/cultura/bibliotecas/CatalogoColectivoAndalucia>

De manera concreta, las instituciones u organismos que integran CASBA son:

Red IDEA
 Red de Bibliotecas Públicas de Andalucía
 Universidad Internacional de Andalucía
 Universidad Pablo de Olavide
 Universidad de Almería
 Universidad de Cádiz
 Universidad de Córdoba
 Universidad de Granada
 Universidad de Huelva
 Universidad de Jaén
 Universidad de Málaga
 Universidad de Sevilla

Este catálogo se deriva de lo previsto en nuestra Ley

1/2003, del SABCD, más concretamente en lo referido a la normalización bibliográfica y cooperación interbibliotecaria, ya que las bibliotecas y centros que se integran en el Sistema Andaluz de Bibliotecas y Centros de Documentación deberán aportar los datos catalográficos de sus fondos bibliográficos y documentales, elaborados de acuerdo con las normas técnicas vigentes, a efectos de su inclusión en catálogos colectivos u otras herramientas que faciliten su difusión.

CASBA va a conseguir que se acceda en línea a 870 centros con sus sucursales, más de 17 millones de ejemplares, e incluye a todas las bibliotecas dependientes de la Junta, ayuntamientos o diputaciones y universidades, además de centros de documentación o bibliotecas especializadas, como por ejemplo aquellas que pertenecen a diversas fundaciones, instituciones, administraciones públicas o empresas privadas andaluzas.

Sin duda esta gran iniciativa deriva al Punto de Consulta Único con todos los catálogos de bibliotecas en España. Ha sido valorada de manera muy buena en el seno del Consejo de Cooperación Bibliotecaria y también por personalidades del mundo de la biblioteconomía como la Presidenta de FESABID y al mismo tiempo Presidenta Electa de la Federación Internacional de Bibliotecas IFLA, Gloria Pérez Salmerón.

